



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

## いよいよ2学期が終了します！

長かった2学期も、残すところ僅かとなり、何とか無事、2学期を終えることができそうです。保護者の皆様のご理解ご協力により、修学旅行や社会見学、遠足、浜清掃、授業参観等の行事も予定通り実施することができました。

毎日の学校生活や様々な行事への取り組みを通して、子どもたちは、自分自身の成長を感じたり、やり遂げた満足感を抱いたりできたのではないかと思います。ご家庭でも2学期のことについて、お子さんとゆっくり話をする時間をつくっていただき、努力したことや頑張れたこと等を認めていただけるような声掛けをしていただければと思います。

いよいよ冬休みが始まりますが、三重県ではインフルエンザの感染が拡大傾向にあります。年末年始の特別な時期ですが、引き続き十分な感染対策をしてお過ごしいただきますようお願いいたします。

## おもちゃランドへようこそ(1・2年)

11月30日(木)の2限目から3限目に、2年生が生活科で制作したおもちゃを集めた「おもちゃランド」に、1年生を招待しました。

2年生は、この日のために生活科で1年生に楽しんでもらえるおもちゃを工夫して準備してきました。2年生が考えて準備したおもちゃは「わなげ」や「バスケット」「しゃてき」「ひこうきとぼし」「まとあて」「とんとんずもう」「ビー玉当て」「すごろく」「さかなつり」など、たくさんありました。最初に2年生から挨拶と遊び方の説明、気をつけることを教えてもらってから、グループでそれぞれの遊びに分かれて遊び始めました。いろいろなおもちゃが準備してあって、1年生は楽しそうに遊んでいました。楽しそうな1年生の様子を見て、2年生も嬉しそうな様子でした。



2年生から挨拶と説明



わなげ



すごろく



とんとんずもう



さかなつり



たけとんぼ

## 一身田中学校区交歓学習会(なかよし)

1月27日(月)の午前中、一身田小学校の体育館で一身田中学校区交歓学習会が行われました。

一身田中学校区交歓学習会は白塚小・栗真小・一身田小・一身田中の特別支援学級の子も達が集まって楽しく活動することで、交流を深める活動です。白塚小学校からは、なかよし学級の5・6年生が参加しました。今回の交歓学習会は、白塚小学校の子もが司会進行を担当しました。最初に白塚小児童のあいさつのあと、学校ごとに自己紹介をして、交歓学習会が始まりました。

今回の交歓学習会では、講師の方に来ていただいて、音楽に合わせて体を動かしたり、道具を使って活動したりしました。いろいろな活動をするなかで、他の学校の友だちと交流を深めたり、楽しそうに活動したりする子どもたちの様子がたくさん見れました。



## 子ども人権フォーラム(6年)

1月24日(金)、「身近な人権課題について、聴き合いつながろう」をテーマに、一身田中学校区子ども人権フォーラムが一身田小学校で行われました。本年度も白塚小学校と栗真小学校、一身田小学校、一身田中学校、高田中学校の児童生徒の代表が参加しました。白塚小からは6年生の代表6人が参加しました。

体育館で開会行事が行われた後、子どもたちは3つの分科会に分かれて、各小学校からの問題提起をもとに、話し合いを行いました。白塚小学校は分科会Cで「本当の思いを伝えることができる仲間になるには」について問題提起を行いました。子どもたちは、友だちとの関わりの中で感じていることや、よりよい関係をつくっていくためにやっていること等について話し合っていました。

今回の子ども人権フォーラムで学んできたことを、自分の学級でも交流して、今後の友だちとの関係づくりに生かして行ってほしいと思います。



分科会Cで白塚小から問題提起



分科会Aでの話し合い



分科会Bでの話し合い

## 一身田中学校区 人権フェスティバル

12月9日(土) 一身田中学校区子ども支援ネットワーク主催の「人権フェスティバル」が一身田小学校体育館にて開催されました。本校からは6年生の代表3名が参加しました。はじめに、一身田中学校吹奏楽部の演奏と一身田中野獅子舞の披露の後、子ども人権フォーラム参加児童生徒の感想発表、人権クイズ、人権標語の発表と表彰、「あつ」さんの人権コンサートが行われました。

多くの地域の方にも参加していただき、みんなで身近な人権について考えるよい機会になりました。

### お知らせ

○12/29(金)～1/3(水)は校務休止日になります。事故等、緊急な連絡がある場合は津市教育委員会学校教育課(229-3244)へ連絡してください。

フォーラムで学んだことを発表する6年生

